



И-16 СОВЕТСКИЙ ИСТРЕБИТЕЛЬ ТИП 5

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE
1/48

225
деталей
parts

12,5 см

И-16 тип 5 – вторая серийная модификация истребителя конструкции Н.И. Поликарпова. В изменённом капоте с улучшенной аэродинамикой был установлен более мощный двигатель М-25, что повысило скорость до 450 км/ч., сделав И-16 самым скоростным серийным самолётом своего времени. За время массового выпуска модернизировали, построено более 2200 экз. С учётом боевого и эксплуатационного опыта, И-16 тип 5 в ходе выпуска модернизировали, внедрили усиленное крыло, увеличенные колёса и маслорадиатор. Из-за проблем с закрытой кабиной внедрили кабину открытого типа. И-16 тип 5 широко применялись в гражданской войне в Испании в 1936-39 гг., в японо-китайской войне 1937-45 гг., в конфликте на оз. Хасан в 1938 г., в конфликте на Халхин-Голе в 1939 г. и советско-финской войне 1939-40 гг. И-16 тип 5 принимал участие в Великой Отечественной войне до 1943 г. в основном в качестве лёгкого штурмовика, для чего их вооружение усиливалось четырьмя-шести установками 82-мм неуправляемых ракетных снарядов.

The I-16 Type 5 was the second serial modification of the fighter designed by N. I. Polikarpov. A more powerful M-25 engine was installed in a modified cowl with improved aerodynamics, which increased the speed to 450 km/h, making the I-16 the fastest production aircraft of its time. During the mass production in 1935-1938, more than 2200 planes were built. Taking into account combat and operational experience, the I-16 Type 5 was improved during production, introducing a reinforced wing, larger wheels and oil radiator. Due to problems with the closed cockpit, an open-type cockpit was introduced. I-16 type 5 was widely used in the Spanish Civil War in 1936-39, in the Japanese-Chinese War of 1937-45, in the conflict on Lake Khasan in 1938, in the conflict on Khalkhin-Gol in 1939 and in the Soviet-Finnish War of 1939-40. The I-16 type 5 took part in the World War II until 1943 mainly as a light attack aircraft, for which purpose the armament was increased with four to six 82-mm unguided rocket launchers.



MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT

SOVIET FIGHTER POLIKARPOV TYPE 5 **I-16**

1 вариант / 1 version

2 вариант / 2 version



4832

1) И-16 раннего выпуска
2) И-16 позднего выпуска

1) I-16 Early production
2) I-16 Late production













